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 Аннотация: В статье рассматриваются некоторые вопросы применения специальных налоговых режимов 

и их роль в налогообложении субъектов малого предпринимательства. Авторами отмечается, что при 

создании условий для свободы предпринимательства и конкуренции следует постоянно улучшать 

налоговый климат путем создания комфортных условий для развития бизнеса, особенно в условиях 

экономических кризисов, которые отрицательно влияют на финансово-хозяйственную деятельность 

субъектов малого предпринимательства. Для реализации указанной задачи действует эффективный и 

многообещающий налоговый механизм в виде специальных налоговых режимов, которые позволяют 

стимулировать развитие бизнеса посредством реализации регулирующей и стимулирующей функций 

налогов. 

Исследование привело к выводу о необходимости выработки законодательством таких налоговых 

механизмов, при которых, с одной стороны, бизнес будет эффективно функционировать в новых 

экономических условиях, с другой – произойдет рост налоговых доходов за счет поступ­лений от 

специальных налоговых режимов. По нашему мнению, это должно достигаться не увеличением 

налоговой нагрузки, а созданием благоприятного поля для развития предпринимательства в России. 

Annotation: The article discusses some issues of applying special tax regimes and their role in the taxation of 

small businesses. The authors note that when creating conditions for freedom of entrepreneurship and 

competition, the tax climate should be constantly improved by creating comfortable conditions for business 

development, especially in conditions of economic crises that negatively affect the financial and economic 

activities of small businesses. To achieve this goal, there is an effective and promising tax mechanism in the form 

of special tax regimes that can stimulate the development of small and medium-sized businesses through the 

implementation of regulatory and incentive functions of taxes. 

The study led to the conclusion that it is necessary to develop such tax mechanisms by legislation, in which, on 

the one hand, business will function effectively in the new economic conditions, and on the other – there will be 

an increase in tax revenues due to revenues from special tax regimes. In our opinion, this should be achieved not 

by increasing the tax burden, but by creating a favorable field for the development of entrepreneurship in Russia. 
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